

今年も熱い！デイケアの夏祭り！！



今年の夏祭りは、
3つのゲームを行いました！

デイケア太陽では、夏祭りが開催されました。毎年恒例で開催しているこの夏祭り、我々スタッフも半被を着て張り切って参加いたしました！！

今回の夏祭りでは、輪投げ、射的、くじ引きの3つのゲームをご用意。皆様、輪投げや射的などを本当に素敵な笑顔で楽しんでいらっしゃいました。

ご利用者様が射的を行っているときに「昔はよく子供と射的やったっけなあ〜」と言いながら、笑顔で的を倒していく姿が印象的でした。夏祭りのレクリエーションを通じて、良い出来事を思い出して下さったようで、私たちも非常に嬉しかったです。



ビー玉パチンコや
冷たいアイスもお楽しみください♪

今回はくじ引きにて、皆様へ日常で使える景品をご用意いたしました。大当たりを当てた利用者様には、景品の他にもプレミアム抹茶のドリンク券を提供させていただきました。

また、今回の正式な種目ではありませんが、ビー玉で行うパチンコ台を設置し、ご自由に楽しんで頂きました。こちらのパチンコ台は職員の手作りとのこと、「こんなかわいいのを自分で作ったの〜？」「器用だね！」と皆様からお褒めいただきました。

お祭りの後には冷たくて美味しいアイスクリームを食べて頂き、涼をとっていただきました。利用者の皆様の良い夏の思い出になれば幸いです。

